
 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

Câmara Municipal de Vereadores de Amaral Ferrador 
Rua Simão Barbosa, 654 – Centro – Amaral Ferrador - RS 

Cep: 96.635-000    Fone/Fax: 51 3670 1144 

 1 

 
ATA DA OCTAGÉSIMA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE VEREADORES DE AMARAL FERRADOR. 

 
Aos quinze dias (15) do mês de abril do ano de dois mil e dezenove (2019), às vinte horas 
(20h00min), no prédio cedido para a Câmara de Vereadores, sob a Presidência do Vereador JOÃO 
CARLOS COELHO MARTINS, presentes os Vereadores: Gilnei Ovicki e Marcio Machado de 
Vasconcellos da Bancada do MDB; Carlos Rafael Silva da Silva da Bancada do MDB; Lenara Vargas dos 
Santos, Paulo Sergio da Silva e Suerrer de Abreu Coelho, da Bancada do PDT, Ronivan Fontoura Braga 
da Bancada do Progressista. Assim reunidos, o Senhor Presidente declarou aberta a Sessão e a seguir 
colocou em discussão e votação a Ata da Sessão Anterior que foi APROVADA POR UNANIMIDADE. 
EXPEDIENTE RECEBIDO: OFICIO. CIRCULAR Nº 05/2019- COMITE DE GERENCIAMENTO DA BACIA 
HIDROGRAFIACA- Convoca para 41º reunião publica Extraordinária do Comitê Camaqua. 
PROPOSIÇÃO - O Vereador Joao Carlos Coelho Martins, da bancada do PSDB, que esta subscreve, 
vem após ouvir o Soberano Plenário Municipal, propor ao Executivo Municipal, para que seja dado 
nome a Rua que passa ao lado da casa da Sra. Adriana Abreu dos Santos, conforme mapa anexo, de 
Rua Beny Silveira e Silva. PROPOSIÇÃO - O Vereador Paulo Sérgio da Silva da bancada do PDT, que 
esta subscreve, vem após ouvir o Soberano Plenário, propor ao Executivo Municipal que seja 
realizado o patrolamento, encascalhamento e abertura da estrada no Alto da Madalena até a antiga 
escolhinha, em frente à propriedade do Sr Edon, na localidade dos Foles. PROPOSIÇÃO - O Vereador 
Paulo Sérgio da Silva da bancada do PDT, que esta subscreve, vem após ouvir o Soberano Plenário, 
propor ao Executivo Municipal que seja realizado o patrolamento, encascalhamento e abertura da 
estrada do Senhor Vinícius Martins até a propriedade do falecido Vico, hoje Agnaldo e Jones. PEDIDO 
DE PROVIDENCIA - Os vereadores João Carlos Coelho Martins da bancada do PSDB, Paulo Sergio da 
Silva da bancada do PDT, Marcio Machado de Vasconcellos e Carlos Rafael Silva da Silva ambos da 
bancada do MDB, vem através deste solicitar ao Executivo Municipal que seja feita a ligação do ponto 
de água na propriedade da Senhora Édra Vasconcelos, na comunidade do Passo da Telha REINTERA 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO - Os Vereadores João Carlos Coelho Martins da bancada do PSDB, 
Ronivan Fontoura Braga da bancada do PP e Carlos Rafael Silva da Silva da bancada do MDB, vem 
através deste solicitar ao Executivo Municipal as seguintes informações: Cópia da inscrição estadual e 
das apólices de seguro dos veículos das empresas citadas:1-MARCELO F. DA SILVA. 2-F.L BIEDRZICKI 
3-C.C.L TRANSPORTE ESCOLAR Ltda 4- V.V DE OLIVEIRA- TRANSPORTE5- CLEUTO F. DE VARGAS. 
REINTERA PEDIDO DE INFORMAÇÃO - O Vereador, Carlos Rafael Silva da Silva, da bancada do 
PMDB, vem após ouvir o Soberano Plenário, solicitar as seguintes informações: Onde foi parar o 
dinheiro da Emenda que o Município de Amaral Ferrador recebeu do Deputado Federal DARCISIO 
PERONDI, conforme o comunicado de 18 de agosto de 2018, nº 875/2018; Nota de Empenho: 
2018NE8011964, no valor de 100.000,00 reais?. REINTERA PEDIDO DE INFORMAÇÃO - Os 
vereadores João Carlos Coelho Martins da bancada do PSDB, Ronivan Fontora Braga da bancada do 
PP, Paulo Sergio da Silva da bancada do PDT, Marcio Machado de Vasconcellos e Carlos Rafael Silva 
da Silva ambos da bancada do MDB, vem através deste solicitar ao Executivo Municipal as seguintes 
informações sobre o PROJETO DE LEI Nº 007/2019. 1- Requer que seja encaminhado juntamente ao 
projeto impacto orçamentário o qual é fundamental para apreciação do mesmo. PEDIDO VERBAL: O 
vereador Carlos Rafael Silva da Silva da Bancada do MDB, vem após ouvir o Soberano Plenário, 
propor ao executivo Municipal, que seja encaminhada a essa casa Legislativa, Cópia do Contrato de 
Prestação de Serviço da Empresa de Coleta de Lixo, no município de Amaral Ferrador, dos anos 
2017,2018 e 2019.  APROVADOS POR UNANIMIDADE.  GRANDE EXPEDIENTE- VEREADOR 
GILNEI OVICK- Cumprimenta todos os presentes, começa sua fala falando sobre a água do morro 
agudo e ressalta os vazamentos que existem naquela localidade, fala ainda que se continuar assim 
não vai dar mais para andar. Fala que lá vai água fora enquanto outros lugares estão faltando, 
ressalta que está falando somente para avisar o secretario André e o prefeito dos vazamentos da agua 
naquela comunidade. Finaliza com um boa noite a todos.VEREADOR CARLOS RAFAEL SILVA DA 
SILVA – Cumprimenta todos os presentes. Fala que está passando por um momento muito feliz  em 
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sua vida e na mesma agradece todas as mensagens de carinho recebidas, pelo nascimento de seu 
primeiro filho.  Fala que estava presente na última sessão pelo fato do nascimento de seu e ressalta 
que esta justificado junto a casa e presidente. Fala que vem acompanhando os anseios da 
comunidade e ressalta que as pessoas acreditaram em um sonho de mudança para melhor e a mesma 
não veio, ressalta que junto com esse sonho haviam muita promessa que não  está sendo cumprido, 
fala que cabe a oposição ajudar a mostrar as coisas que estavam erradas e ressalta que inclusive foi 
ajudada a administração com recursos financeiros dos deputados do MDB, ressalta que avisaram 
sobre as coisas erradas, fala que agora estão começando a aparecer judicialmente, fala que tal fato é 
uma preocupação pois fa quem está perdendo é a comunidade, fala das dividas que a prefeitura tem 
com uma  boa parte da comunidade de Amaral, e para o comercio de fora a situação é muito pior, 
ressalta que falta credito em muitos lugares, outra situação que preocupa é professores e 
funcionários com  muito dinheiro para receber da prefeitura, ressalta que foi avisado desde  de o 
início desse mandato que as coisas vinham acontecendo e cada dia que passa, piora. Fala que o que 
está dentro do papel de vereador e fiscalizador os mesmos vêm fazendo. Fala que se essa 
administração não quer ser ajudada a culpa não é dos vereadores e tão pouco das administrações 
anteriores. Fala que existe duas empresas de coleta de lixo contratadas e recebendo, fala do erro que 
foi colocar os funcionários para rua  nas vésperas de começar as aulas, mesmo sabendo e sendo 
avisado que os mesmos tinham direito e voltar, fala sobre aas pessoas que passaram no concurso 
anterior e estão na justiça e  fala ainda  que tais erros é dessa administração e ressalta que ainda 
existem coisas piores para virem com relação administração. Fala que politicamente estão passando 
por um momento muito difícil, fala que nunca ouviu falar de o município ter passado por um 
momento drástico na política, fala que a administração não aceita ajuda dos próprios companheiros. 
Pergunta ao executivo quanto está se pagando para a radio por um programa das 20 horas a 00:00 
horas. Fala que é a favor da comunicação e divulgação porem ressalta que existem prioridades no 
município. Fala com todo o respeito e ressalta a prioridade de um secretário de saúde ao invés de um 
de meio ambiente. Fala quea poucos dias atrás o vereador Paulo fez uma grave denúncia, onde falava 
que existia lixo entulho de lâmpadas fluorescentes na beira do Camaquã, na mesma faz uma 
pergunta: o que a secretaria do meio ambiente fez com relação a denúncia? Fala da gravidade desses 
problemas em causar acidentes e também a poluição do meio ambiente. Fala que se estivesse na 
expedição do rio Camaquã, teria feito uma denúncia com relação a esse lixo, ressalta que é um crime 
o que fizeram as margens do rio Camaquã. Fala que de nada adianta festeja uma expedição do rio 
Camaquã, com tais atitudes. Fala de sua alegria pela participação do município no festival da costa 
doce. Pergunta se vai ter a capela da canção nativa? Pergunta se vão investir em um festival fora do 
município? Ou vai ser uma participação sem custos. Ressalta que é favorável a esse tipo de evento, 
porem ressalta que existem prioridades que não estão sendo atendidas. Fala de suas proposições e 
pedidos e ressalta que recebeu a informação que foi atendido e fala que irá verificar se o serviço de 
patronagem está indo até   divisa, ressalta que está muito ruim esse trecho, fala que se tal serviço está 
sendo feito agradece. Fala sobre eleição do conselho tutelar e fala da importância do mesmo, fala que 
é um pleito onde as pessoas deverão escolher a pessoa que achar melhor para estarem ao lado de 
quem precisa. Finaliza com uma boa noite a todos.VEREADORA LENARA VARGAS DOS SANTOS- cumprimenta todos os 

presentes. fala que serviço nas estradas do morro agudo esta sendo feito, e também na comunidade dos foles 
começaram hoje. fala sobre os pedidos de emendas feitos pelos vereadores e ressalta que também faz 
esses pedidos e fala que é a serviço da comunidade e fala ainda que esse é o serviço dos vereadores, 
fala que seus colegas vão a Brasília e que com certeza os mesmos irão levar ofícios com pedidos de 
emendas para o município. Fala que tais emendas não é para elevar nome nem de prefeito e nem de 
vereadores e sim para ajudar a população. Fala que o colega márcio fala que não tem saúde e a 
mesma ressalta que tem saúde e o que não tem é secretário, fala que cobra um secretário de saúde, 
porem fala que as meninas que trabalham na saúde são excelentes em seus trabalhos. Fala que tem 
médicos, remédios de urgência, e ressalta que as ambulâncias estão sempre viajando. Fala das 11 
secretarias e fala que não foi essa administração que criou as 11 secretarias, ressalta que quando 
chegaram já existia. Fala sobre o professor de geografia para a colônia e fala que tentou colocar 
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projeto em votação, porem fala que não conseguiu por ser minoria. Finaliza com um boa noite. 
VEREADOR MARCIO MACHADO DE VASCONCELLOS- Cumprimenta todos os presentes. responde a 
colega Vereadora Lenara com relação ao projeto relacionado ao professor de geografia, e fala que a 
mesma vacilou com relação a colocar o projeto em votação e ressalta que seria favorável, assim como 
vereador Neco, Rafael e vereador João Carlos. Fala que a Vereadora tinha a maioria para colocar o 
projeto e fala que a mesma não colocou em votação e fala ainda que então não seria culpa dos 
vereadores.  Fala que com relação a aprovação ou não de projetos, deve-se ter mais agilidade nos 
trabalhos, pois fala que se a vereadora representa o governo e viu que se teria os votos necessários 
para sua aprovação deveria ter colocado em votação. Convida a comunidade para a torneio de vaca 
mecânica do senhor Jair Arena, nos dias 27e 28 de abril. Fala sobre a área da saúde, e fala das 
dificuldades em que se encontra, fala que a secretaria de saúde precisa de alguém para estar a frente 
da mesma. Pedi a colega vereadora que leve com urgência o problema dos motoristas da saúde, pois 
não recebem suas diárias desde de janeiro e ressalta a importância de receber, pois os mesmos 
gastam de seus salários e também não tem hora para viajar, segundo informações dos próprios 
motoristas. Fala que esses problemas dentre outros se dão pela falta de um secretario responsável 
pela saúde, fala que está preocupado com essa situação. Fala dos médicos e ressalta que se tem 
atendimento, porem desorganizado,  fala que o que  não se tem mais é  psiquiatra, ginecologista 
dentre outras especialidades que faltam, fala existe uma grande necessidade desse atendimento, 
tanto nas escolas quando a  comunidade, fala que  a saúde falta muita coisa para se dizer que esta 
bom, fala que a administração precisa com urgência organizar as questões colocadas nessa casa com 
relação a saúde, independente de quem levante a questão. Fala em no nome do MDB e presta suas 
condolências à família do Seu Célio, (falecido na última sexta feira). Parabeniza Davis pela passagem 
do seu aniversário. Fala sobre agua e ressalta todo o suporte que o legislativo deu  administração 
para que pudessem trabalhar no abastecimento de agua no município, fala que os funcionários da 
agua até ontem não tinham  carro para realizar o serviço e assim atender a comunidade, fala também  
que até de caminhão estão andando para poder trabalhar, fala que quando o vereador Rafael falou 
sobre dos investimentos com o programa da rádio  da prefeitura, fala em prioridade e ressalta que 
seria bom  que tivessem um veiculo para poder atender melhor a comunidade. Fala de sua alegria em 
participar do baile do CIVIT e fala de sua alegria em sempre estar próximo aos grupos da terceira 
idade, parabeniza todos pela organização do baile. Lembra as pessoas que não faz parte das 
competências dos vereadores em calçar a coxilha e tão pouco entrada  e saída de Amaral, fala que  
vem sendo colocado para as pessoas de forma maldosa, que a coxilha não esta calçada porque os 
vereadores tiraram do orçamento o valor do calçamento, fala para que as pessoas procurem qualquer 
um dos vereadores dessa casa para saber esclarecer tal fato e coloca que até a data de hoje não se 
teve dentro do orçamento dinheiro algum para calçamentos, então pedi que administração assuma os 
problemas administrativos e pedi para que parem de colocar a culpa dos serviços que não realizam  
nessa casa legislativa. Fala que essa casa colocou todos os projetos que chegaram em pauta, fala que 
estão esperando o aumento de salário do funcionário público (já aprovado por essa casa) que até mês 
passado não teria sido pago. Fala que o salário dos funcionários está defasado e ressalta que ficara 
muito difícil para um próximo prefeito conseguir organizar, encerra sua fala com esses alertas da 
situação pela qual se passou hoje. finaliza com um boa noite a todos. VEREADOR PAULO SILVA- 
cumprimenta todos os presentes. manda um abraço a todas as pessoas de todas as comunidades do 
município. Fala que espera que a comunidade dos foles seja atendida, assim como falou a vereadora 
Lenara e ressalta que ira verificar o trabalho fala ainda que foram eleitos para trabalhar para a 
comunidade, fala para comunidade da goiaba que foi feito o pedido para que encascalhe a localidade, 
faz uma pergunta a pedido da comunidade, pergunta o porquê que não é as patrolas e sim os tratores  
que estão fazendo os serviços das estradas? Fala que esses tratores devem atender os agricultores, e 
o mesmo não estão nas lavouras. Segundo informações somente uma patrola de três está 
trabalhando. Manda um abraço para Michel da casa civil que tão bem os recebeu, onde foi mostrado a 
realidade do nosso município. Agradece também Carlos Humberto da 5 cré. Fala que o tempo vai 
passando e as perseguições no município continuam enquanto isso o munícipio em estado de 
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calamidade pública. fala para que olhem nas oficinas, no horto e no pátio da prefeitura o maquinário 
que se encontra hoje e o que tínhamos a 20 anos atrás, faz um relato sobre a saúde que as pessoas 
estão sendo levadas até  o cristal e lá são transportadas até Porto Alegre pelo transporte da 
prefeitura de cristal, fala que as pessoas precisam sair 3 horas da manha de Amaral ferrador , 
segundo as pessoas elas ainda andam por toda a cidade no transporte para poder pegar os 
passageiros de cristal e assim irem até porto alegre, ressalta que isso é uma maldade e uma vergonha 
e ressalta que  não pode acontecer, fala que as pessoas chegam mais doentes do que saíram, fala que 
esta estarrecido . fala que vem desde o inicio do governo defendendo seus companheiros e 
verdadeiros pedetistas esses que foram deixados de lado pela atual administração, e ressalta alguns 
nomes: Cirinho, Geni que teve promessa dentro de casa e sua teve que ir embora do  município para 
Camaquã , fala que não da para acreditar em tal fato. Fala em seu nome e em nome dos colegas 
Arimar e preta que ira até executiva do PDT e fara o relato vergonhoso partidário, fala que não tem 
nada contra os partidos políticas e fala que gosta de democracia forte. Porem fala que essa 
administração não é PDT, pois o braço direito do prefeito fazendo reunião em todos os cantos do 
município aliciando companheiros do PDT a assinar ficha no PSB, fotos comprovam. Fala que o lugar 
dessa pessoa podia estar trabalhando um PDT.  Pedi ao prefeito que pare de perseguir seus 
companheiros e tenha coragem e renuncie, pedi que o mesmo salte fora do PDT. Pedi a administração 
que arrume a agua da entrada do rincão dos Vargas que a  4 dias não tem, pedi ao secretario de 
finanças que pague as diárias atrasadas dos motoristas de ambulância , segundo informações  meses 
não recebem. Agradece ao motorista márcio pela agilidade no atendimento quando sua esposa 
precisou. Fala que o nosso município vai chegar a ser o pior em remuneração salarial, fala que 
enquanto outros municípios chegaram perto dos 30%, Amaral Ferrador não teve um centavo nesse 
terceiro ano de mandato até agora, a não ser essa reposição salarial que é por lei. Fala que tem 
informações que existem professores sobrando nas escolas, então pedi a secretaria que venha até 
essa casa para esclarecer, pois fala que foi votado tudo que foi pedido pelo mesmo.  Fala de sua ida a 
Brasília, e ressalta que em nome da bancada do PDT irá realizar pedido de uma UTI móvel para o 
município aos deputados Afonso Mota. Marlon Santos e Pompeu de Mattos. Fala que as ambulâncias 
do município não têm mais condições de rodar e é preciso modificar tais carros para o bem dos 
munícipes e quem precisa. Finaliza com um boa noite a todos.VEREADOR RONIVAN FONTOURA 
BRAGA - Cumprimenta todos os presentes. se desculpa, parabeniza e agradece a Rádio São José pela 
cobertura que realizou no aniversário da Igreja Assembleia de Deus. Parabeniza Lenita Mota, 
Vanderlei(vandeco) e Rogério pela passagem do seu aniversário. Parabeniza os ganhadores do 
Rodeio de Dom Feliciano 1º e 3º lugares Estancia velha e na mesma agradece a companhia dos 
mesmos. Agradece o Denizaldo da linha da tinha por terem os ajudado quando se empenharam na 
estrada. Fala sobre a área da saúde e ressalta que foi procurado por algumas pessoas com relatos de 
falta de medicamento nos postos, porem fala que a pouco ouviu da colega vereadora que já tem 
remédios nos postos de saúde, pedi atenção da saúde para as pessoas que precisam, ressalta o 
trabalho das meninas da  saúde e fala  do bom trabalho desempenhado por elas, porem fala que é 
necessário alguém para dar ordens, fala que é preciso com urgência que  se reavalie a situação da 
saúde do nosso município, fala do hospital e de  sua preocupação com relação ao fechamento do 
hospital, fala que é de extrema importância para todas as pessoas do município que o hospital 
permaneça sempre com as portas abertas e com médicos para atender, fala que já faltaram médicos 
no hospital, mesmo sendo promessa de Campanha que não iria faltar em nenhum momento nesse 
mandato. Fala que a esposa do vereador foi rapidamente atendida porem ressalta que os 
profissionais tiveram dificuldades em fazer o atendimento pois não tem que a prancha e maleta  dos 
primeiros socorros não  tem dentro da ambulância , fala  que o município somente dispõe de uma 
ambulância, fala que tal fato é muito preocupante e fala da necessidade de se  ter mais ambulâncias 
no município. Fala que estará reenvidando emenda parlamentar para aquisição de ambulância, pois 
sabe da necessidade da mesma, fala que o município dever ter como prioridade saúde e educação e 
fala que aqui no município isso não acontece. Fala que é necessário mudar para que o povo não pague 
a conta mais tarde. Fala sobre o transporte dos pacientes de Amaral pela prefeitura do cristal e 
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ressalta  que não tem nada contra o cristal nem tão pouco administração do mesmo do mesmo, 
porem fala que cada município deve cumprir com suas obrigações , fala que não existe necessidade 
do município pedir ajuda a outros municípios, fala que sempre teve carros para fazer esses serviços 
para as pessoas do nosso município. Pedi para que se renove os carros para que o povo possa atender 
a demanda que o município tem.  Pedi para que seja feita uma roçada nas proximidades da ponte dos 
Mercedes, no Rincão dos Freitas, bem como arrumação das estradas da localidade, pedi também que 
terminem de arrumar a estrada do rincão dos Vargas que foi arrumado somente um pedaço.  Avisa 
que o Clécio do Faxinal transferiu sua vaca mecânica para o dia 25 e 26 de maio.  Fala sobre a Agua da 
dona Edra e pedi que seja feita a ligação da agua para aquelas pessoas imediatamente, ressalta que o 
mais difícil já foi feito que foi a rede, pedi providencia pela necessidade das pessoas. Pedi que 
regularizem a situação adas aguas que estão indo fora. Finaliza com um boa noite a todos. 
VEREADOR ARIMAR NUNES DE FREITAS- cumprimenta todos os presentes. agradece. Agradece em 
nome do Jose Adeni todas as pessoas que ajudaram de uma forma ou de outra na construção da rede 
de agua de sua mãe. Pedi ao secretario de obras que faça a ligação dessa rede, pois ressalta que a 
mesma está precisando. Pedi ao secretário de obras que patrole a estrada na goiaba 2, ressalta que 
faz tempo que a patrola não passa por la. Fala que as estradas na grande maioria estão boas, pedi a 
secretaria Manoela que seja feito o serviço no senhor marzinho. Fala que concorda com o colega 
vereador Paulo com relação ao CC que estão fazendo parte de reuniões de outros partidos, fala que é 
PDT e não vai em reunião de outros partidos, ressalta que esse é seu descontentamento as vezes. Fala 
que não tem nada contra o prefeito e sua família ressalta que é amigo do mesmo e tem um grande 
respeito por ele. Fala sobre o secretario do meio Ambiente seu amigo Joao Paulo, fala que o mesmo é 
competente e ressalta que quando o mesmo soube que  teria as lâmpadas perto do rio , mandou que 
tirassem, fala que não tem perigo de lâmpadas irem parar no rio, assim como o colega vereador falou, 
pois ressalta que foi feita a limpeza. Fala que é PDT e exige bastante, fala que não se acomoda e 
mesmo sabendo que administração atual esta muito melhor que a passada, porem fala que o que 
tiver que cobrar sempre vai cobrar. Fala que não pode se calar em ouvir muitas comparações da área 
da saúde, fala que falta  muita coisa  e o mesmo sabe disso, porem fala que se deus quiser a saúde não 
volta a ser como a da administração passada.   Fala que não tem secretaria de saúde, porem fala que 
no hospital tem atendimento, ambulância e remédios que tinham antes. Fala que pode falar tais 
coisas porque precisou na administração passada, pois fez 4 cirurgias no joelho e fala que nunca teve 
um carro da saúde para leva-lo. agradece a administração e a saúde pelo que tem sido feito pelo seu 
cunhado Valdemar, pois o mesmo está com sérios problemas de saúde, ressalta que quando é preciso 
são bem atendidos com rapidez , agradece em nome de sua irmã Data, ressalta que não falta carro 
para atendê-lo. Fala sobre a necessidade de se atender o senhor Júlio com fraudas, porem fala que 
esses acontecimentos já vêm de muito tempo acontecendo com várias pessoas na administração 
anterior. Fala que sempre vai cobrar e os  colegas podem até falar, porem fala que é necessário que se 
veja como era antes de como é agora, fala que sabe da importância do hospital e da necessidade de 
sempre estar aberto e fala que jamais querem que aconteça o que aconteceu na administração 
passada onde foi fechado o hospital.  Fala sobre a água e fala que não sabe se tem ou não tem carro, 
porem fala da necessidade do carro, fala que a água não esta 100%, porem fala que esta muito melhor 
que antes, fala que não existe nem comparação. Fala que cobra o que é necessário, porém não pode 
deixar que façam as comparações dizendo que antes  era melhor porque não eram. Fala que quando 
seu pai sofreu um AVC, teve que leva-lo a Camaquã em seu carro, porque na época a saúde   não tinha 
carro. Agradece aos secretários os serviços feitos para senhor Janir, senhor Cleuto, senhora Lecir. 
Finaliza com uma boa noite a todos. VEREADOR JOÃO CARLOS COELHO MARTINS- Cumprimenta 
todos os presentes. fala que na ultima quinta feira participou representando essa casa, de uma 
audiência publica sobre CEEE, onde estavam representantes de todas a regiões. Fala que solicitou em 
prol dos agricultores uma equipe  que permanece  no município na época de colheita de fumo para 
que melhore o atendimento. Fala que a pedido dessa casa ao deputado Lucas Redecker  o governo do  
estado doou um carro para o município. reforça a ligação da agua da dona Edra no passo da telha, que 
é um caso de saúde publica, reforça também que leve essa rede de  agua  ao restante daquela 
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comunidade que estão sem agua, onde os mesmos tomam agua de açude. Fala que tal fato é 
inadmissível.  Pedi providencias. Pedi para patrolar e  cascalhar goiaba 1 a estrada da acesso ao 
Valdomiro e seu Lolo. Fala que esse pedido já foi solicitado e ate agora não foram. Pedi que retire o 
entulho no senhor  Márcio da  vila Diamantina e na mesma  pedi um aterro. Fala que ate hoje as 
soberanas do município não estão de posse de suas roupas para representar o município, ressalta 
que já se aproxima  a data do aniversario do município e fala que as mesmas precisam estar a altura 
da corte pela qual foram eleitas para representar o município. Fala que com certeza a administração 
não decepcionará essas meninas. Parabeniza o SIMA pelo início da obra  e assim parabeniza todos os 
envolvidos.  Fala de sua preocupação com hospital de Amaral ferrador pois saiu uma nota que saiu no 
diário oficial, no dia 03 de abril de 2019 que vem com uma advertência acumulada, com interdição 
total ao estabelecimento, fala que está de posse do xerox do mesmo.  Propõe aso colegas vereadores  
a fazerem uma audiência pública, pois é necessário que todos estejam a par do que esta acontecendo. 
Fala de sua preocupação já que o primeiro socorro é o nosso hospital. A saúde já esta na UTI  e agora 
o hospital com esse problema, fala que estará verificando o que  esta acontecendo para que assim 
possam ajudar da melhor maneira possível.MOMENTO DE LIDER- LIDER DA BANCADA DO MDB 
VER. MARCIO MACHADO DE VASCONCELLOS- cumprimenta todos os presentes. Fala sobre a 
eleição dos coselheiros tutelares que acontecera esse ano e ressalta que fez um ofício solicitando ao 
presidente do CONDICA, que se tenha urnas nas localidades da coxilha e colônia santo Antonio, 
ressalta que na eleição anterior, havia somente urnas na sede do município tal fato acaba por 
prejudicar os candidatos das  outras localidades. Fala que esse oficio também será encaminhado ao 
Ministério publico. Em resposta ao Vereador Arimar com relação a sua fala, quando mesmo se 
posiciona com relação a saúde e faz uma comparação com  a administração passada, fala e na mesma 
avisa o colega de  sua  preocupação com hospital quando a prefeitura tomou o hospital para ela, fala 
que quando a prefeitura se torna responsável pelo o hospital, a mesma também é responsável pelas 
dividas  e indenizações  que os funcionários tem contra o hospital, fala de sua preocupação de como 
vai ficar a situação do município quando tal fato acontecer. Fala que não consegue entender a fala do 
colega Arimar, pois não entende que a saúde da administração passada fosse pior que a de  agora, fala 
que antes se tinha posto de saúde na colônia, pergunta se a comunidade da colônia  não adoece mais? 
Sera que não é mais necessário um posto de saúde la? Fala que o que fica sem entender é que, uma 
hora a administração atual  é péssima  e no decorrer de alguns dias ela volta a ser eficiente, fala que 
nesse momento vai ler um trecho da ata de duas reuniões atrás onde o próprio vereador Arimar fala: 
...‘’não se tem nem mesmo secretario de saúde, pergunta a administração se o partido do PDT 
não tem alguém que posso assumir a secretaria de saúde? Fala que so tiraram a Rosi do hospital 
e ressalta que só tiraram ela porque ela era PDT e o resto continua tudo igual, fala de uma 
reunião do PIM que aconteceu, onde o secretario com o apoio do prefeito humilhou um 
funcionaria , fala que o prefeito pergunta o porque desse vereador bater nele nessa casa? A 
mesmo fala que é por causa desse tipo de coisa, como humilhações e fofocas, também fala que a 
prefeitura estava uma bagunça e muito mal organizada. (palavras de vereador Arimar). Fala 
que é oposição e ressalta que ele esta correto em defender seu prefeito, porem a alguns dias atrás os 
vereadores da oposição estavam certos e hoje não estão mais. Fala: que bom que  essa administração 
em poucos dias tomou as redias desse município e tudo esta bem e passa a ficar bom de novo,o povo 
todo satisfeito. Relata sobre o transporte escolar do município, que um dia o mesmo  vinha atrás do 
ônibus e a porta se abre por conta, ressalta que não tem como dizer que esta bom. Fala que seguira 
em sua linha de pensamento, conforme inicio nessa casa até o fim  deste mandato, colocando e 
abrindo os olhos da nossa comunidade e a atual situação que nosso município está passando e 
deixando a nossa comunidade em alerta, que se não for tomada com muita consciência um futuro 
prefeito para nosso município, podemos entregar novamente para encruzilhada. Fala que cabe um 
puxão de orelha a todos do poder legislativo, independente do seu partido, que todos fiquem atentos 
com tudo que estamos vivendo. Alerta ainda que estão com mais de 40 causas judiciais  de 
professores que estão pedindo o direito de ter o piso salarial, ressalta que alguns deles já ganharam 
em primeira estancia esse processo, fala que logo estarão todos batendo a porta da prefeitura 
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cobrando esses valores, ou desse prefeito ou do próximo, fala de sua preocupação pois tal caso somo 
um valor milionários para os cofres públicos, fala que se deve fazer gestão e se preocupar com os 
recursos políticas públicas que venham realmente atender todos as pessoas ou nos podemos 
entregar Amaral Ferrador para Encruzilhada do Sul. Finaliza com uma boa noite a todos. LIDER DA 
BANACADA DO PP- VEREADOR RONIVAM FONTOURA BRAGA- Cumprimenta todos os presentes. 
fala que poderia simplificar seu pronunciamento, fazendo das palavras do vereador Marcio as suas, 
porem  fala que estamos vivendo um momento complicado, fala que ouve discursos de que um dia 
presta no outra já é o melhor. Fala que admira o posicionamento do vereador Paulo que desde que 
começou esse governo o mesmo permanece na mesma linha de raciocino e se mantem. Fala que 
homens públicos devem traçar suas linhas de raciocínio. Fala que apontar e cobrar que esta errado é 
natural, fala que se deve avaliar muito bem as coisas para poder falar, fala que não se pode  comparar 
a administração de hoje com uma de 30 anos atrás, fala que é evidente que administração de hoje se 
comparada com uma de 25 anos atrás vai ser melhor, porem fala que as comparações devem ser 
feitas em um espaço curto de tempo. Parabenizar o Claudinho do rincão dos Freitas pela reunião feita 
do PSB. Parabeniza o partido do PP pela bela reunião com o diretório e ressalta que o partido esta 
organizada já que temos eleição o ano que vem. Fala que nosso município esta carente e depentende 
de muitas coisas. Finaliza com uma boa noite a todos.  LIDER DA BANCADA DO PSDB JOAO CARLOS 
COELHO MARTINS- reforça e agradece em nome do PSDB de Amaral Ferrador o deputado Lucas 
Redecker e ao secretário estadual de educação que receberem o pedido dos tucanos de Amaral e 
disponibilizaram um carro para o município. Ressalta que nas próximas semana estarão se 
deslocando uma comitiva de vereadores até Brasília para a marcha dos vereadores, onde visitarão e 
solicitarão ajuda para a saúde do município através de emendas. Ressalta que irão com 4 demandas , 
pedidos de emendas, Reforma da previdência , Decreto 9.642, e também expor  e pedir que a câmara 
e o senado federal sejam parceiros dos produtores de tabaco. Finaliza com uma boa noite a todos. 
OBSERVAÇAO – Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente encerrou a Sessão convocando os 
senhores vereadores para a próxima Sessão Ordinária que realizar-se-a logo após o encerramento 
dessa, conforme aprovação unânime do adiantamento da sessão do dia 22 de abril de 2019.Para 
constar eu Marcio Machado de Vasconcellos............................................................................. Secretário lavrou a 
presente Ata que vai assinada por mim, pelo Senhor Presidente e demais Vereadores presentes. 
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